

24 HEURES EN VILLE



■ La reconstitution du chevalier par Morgan et Louis. Photo François Tonnerre

LOISIRS

Atelier sur les jeux romains au centre du patrimoine

« À cette époque, les jeux étaient pratiqués par tous dans la société que l'on soit pauvre ou roi. Les pions de jeux étaient tantôt des cailloux, des coquillages, des graines, des noix, tantôt des pions en terre cuite, en os, en ivoire, en pâte de verre, en métal, en pierres précieuses », explique Pauline Maître, qui animait la séance de divertissement organisée mardi au centre jurassien du patrimoine. Les enfants n'ont pas manqué de s'adapter à la règle du jeu de la marelle romaine, au jeu de dés, à celui du Loculus d'Archimède, apprenant rapidement les règles mais aussi les astuces possibles afin

de ne pas perdre, ou plutôt de battre l'adversaire à coup sûr. L'esprit de cette formation est de développer le sens de la réflexion, tout en apportant un certain divertissement.

Prochain atelier ce jeudi 30 juillet à partir de 14 heures, avec le thème : « Parures en coquillages ». Tarif : 2,50 euros.



■ Lucas et Baptiste ont joué aux dés romains. Photo François Tonnerre